

## Martín Lema afirmó que la gestión de las autoridades de la Intendencia de Montevideo ha superado sus límites

Principal



Publicada el: 25/02/25	Visitas: 164
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 126	Puntaje: 4.6

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/martin-lema-afirmo-que-la-gestion-de-las-autoridades-de-la-intendencia-de-montevideo-ha-superado-sus-limites\\_18841.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/martin-lema-afirmo-que-la-gestion-de-las-autoridades-de-la-intendencia-de-montevideo-ha-superado-sus-limites_18841.php)

# MARTÍN LEMA AFIRMÓ QUE LA GESTIÓN DE LAS AUTORIDADES DE LA INTENDENCIA DE MONTEVIDEO HA SUPERADO SUS LÍMITES

*Principal*

*Martín Lema afirmó que la gestión de las autoridades de la Intendencia de Montevideo ha superado sus límites*

**Martín Lema sostiene que el gobierno de la Intendencia de Montevideo ha sobrepasado sus fronteras.**

## **Críticas a la Gestión de la Intendencia de Montevideo por parte de Martín Lema**

El candidato Martín Lema se pronunció sobre la situación actual de la gestión de la Intendencia de Montevideo, tras los reclamos realizados por los trabajadores de TV Ciudad.

Según Lema, las autoridades municipales "se les fue de la mano la gestión".

### **Ejemplos de Mala Gestión**

Lema mencionó varios ejemplos que, según él, evidencian deficiencias en la administración.

Un caso notable es la compra de un camión para la recolección de residuos, que estuvo inoperativo durante un año debido a un error en las medidas. Asimismo, resaltó el déficit económico de los casinos municipales, que han perdido 329 millones de pesos entre 2021 y 2023. También criticó la dependencia de la Intendencia de la UTE para el servicio de alumbrado público, a pesar de haber recaudado 66 millones de dólares en 2023.

### **Impacto en la Cultura**

Lema también abordó el recorte del 40% en el presupuesto destinado a Cultura, lo que considera un reflejo de la crisis en la gestión municipal.

### **Un Llamado al Cambio**

Para Lema, estas situaciones son síntomas de un caos administrativo que ha llegado a su fin.

"A mi juicio, se terminó este proceso.

Hay que decirle basta", concluyó el candidato.

Fuente: Telenoche

### **Imágenes**

# MARTÍN LEMA AFIRMÓ QUE LA GESTIÓN DE LAS AUTORIDADES DE LA INTENDENCIA DE MONTEVIDEO HA SUPERADO SUS LÍMITES

*Martin lema afirmo que la gestion de las autoridades de la intendencia de montevideo ha superado sus limites*

## Tags

*sostiene, municipales, sobrepasado, millones, reclamos, candidato, fronteras, montevideo, cultura, gobierno, intendencia, ejemplos*

## Noticias relacionadas

**4.0 \*** *Martín Lema afirmó que se percibe un "ambiente de transformación" en Montevideo y se muestra optimista respecto a la victoria de la coalición*

**3.7 \*** *Martín Lema propone una intensa limpieza urbana en Montevideo: "No toleraré más grafitis"*

**4.4 \*** *Martín Lema sugiere la posibilidad de cerrar Tv Ciudad y el Casino Municipal en caso de ser elegido intendente: "Es cuestión de prioridades", afirmó*

**4.7 \*** *En el marco del esperado encuentro Lema-Bergara en Montevideo, Goñi afirmó que "Lema posee un gran potencial para transformar el rumbo de la historia"*

**3.6 \*** *Martín Lema afirmó que su postulación a la Intendencia Municipal representa "una chance para implementar un cambio significativo*

**4.0 \*** *El Partido Nacional nombrará a Lema como su candidato para la Imm: "Tiene lo que se necesita para transformar el futuro", afirmó Goñi*

**4.1 \*** *Martín Lema propuso la controversia al plantear el cierre de Tv*

*Ciudad, resaltando además el respaldo del Partido Independiente hacia su candidatura*

**4.1 \*** *Martín Lema expresó su entusiasmo y prepara un equipo sólido con propuestas innovadoras para asumir la intendencia de Montevideo*

**3.7 \*** *Martín Lema se posiciona como candidato a intendente de Montevideo: "Las calles serán nuestras oficinas", aseguró*

**4.5 \*** *Álvaro Delgado urge a Martín Lema a oficializar su candidatura para la Intendencia de Montevideo*

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotización monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos

internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo